
 

 

 
 

 

 
 
 
 
 
 

 ４月２日の大分合同新聞朝刊に下の記事が掲載されました。 
「宇佐神宮の創建 1300年を迎える２０２５年までに駅舎の一部を改修して、観光や交流の拠点施設を
目指す。」と県北部振興局主導での取り組みです。 
エレベーターや多目的トイレのない宇佐駅ですが、その設置も可能なのか？どのような駅になるのか

楽しみです。 

 

 
 

き    た    ま    き  

「２０２５年」までに宇佐駅に変化が？ 
北部振興局がプロジェクトチームを立ち上げ。 

皆様ご協力ありがとうございました 
 
 
 

http://www.kitamakitikumatidukurikyougikai.com/


広報北馬城まちづくり 第８6号（令和５年４月２4日）裏面 

 

 
 

 
４月１３日（木）東ふれあい館にて、９時から第１回クロダマル物語実行委員

会、１０時半から北馬城特産品開発会議が開催されました。 両会議とも年間
計画が示され、播種体験（６月１８日）枝豆収穫体験（１０月２２日）黒大豆収
穫体験（１２月３日）豆腐作り体験（１月１４日）、特産品会議は５月２６日以後
３回にわたり専門家弘蔵周子氏をお招きしての開催が決まりました。 

 
 
 

４月１４日（金）１９時から東ふれあい館にて、令和５年度第１回無駄話
の会を開催しました。 北部振興局が２年後の新宇佐駅構想のヒントと
なる意見交換をしました。 エレベーター、多目的トイレの設置・観光駅と
して駅内に観光図書館の設置や特産品の販売コーナー・道の駅との連
携などいろんな意見が出ました。 第２回無駄話の会は５月１６日（水）１
９時開催です。次回も未来の宇佐駅について話し合います。アイデアの
ある方は是非ご参加していただきたいと思います。 
 
 
                                        
                                      
 
４月２１日（土）９時からサンキューロードの道しるべ近辺の整備

をまちづくり協議会役員有志４名で、２３日９時から金丸薬師散策
道の整備を金丸ソフトボール有志とまちづくり有志計１１名で行いま
した。 ２９日（土）に金丸岩薬師散策が行われます。 

 

 

 

 

 

 

５月行事予定 
１０日（水） ９時  広報部会 

１４日（日）１０時  まちづくり協議会総会 

１６日（火）１９時  無駄話の会 

２３日（火）     北馬城小学校 1,2年生芋差

し体験 

２６日（金） ９時  第２回クロダマル会議 

      １０時半 第２回特産品開発会議 

２８日（日） ９時   サンキューロードウォーキ

ング試行日 

  

 

 

令和５年度 第１回クロダマル物語実行委員会開催 

第１回北馬城特産品開発会議開催 

クロダマルのお茶やパン、大福など開発中。 

第１回無駄話の会 宇佐駅の未来について、活発に話し合いました 

 

作業お疲れさまでした サンキューロード草刈り   

金丸岩薬師散策道の整備 神秘な岩薬師でした 

癒しの案山子・鯉のぼり  

岩崎有志の皆さん。毎年ありがとうございます。 

「広報北馬城まちづくり」問い合せ先 広報部長 矢口孝芳 ℡0978-37-2988 携帯 090-4998-7279 

 


